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Au fil des réunions 

du Conseil Municipal 

 
 

MAIRIE 
3 Place des Erables 

23160 AZERABLES 
Tel : 05.55.63.51.50 
Fax : 05.55.63.42.46 

   E-Mail : Mairie.Azerables@wanadoo.fr 
             

   Site Internet :          
www.azerables-mairie.fr 

 
Jours et heures d’ouverture : 

Du lundi au vendredi 
de 08H30 à 12H00 et de 13H30 à 18H00 

 
 
Tarifs des régies municipales à ce jour : 

 Pêche à l’étang de la Chaume 
- pêche traditionnelle :  

 carte à la journée : 7,00 € 
 carte à la demi-journée : 4,50 € 
 carte supplément lancer : 1,50 € 

- pêche sportive : 
 carte 24H00 – 4 lignes : 18,00 € 
 carte 1 semaine – 4 lignes : 95,00 € 
 carte à la demi-journée : 6,00 € 

 
 

Lotissement Les Peupliers : 

Le prix des terrains à bâtir a été fixé à 

8,36 € HT le mètre carré.  

 

Horaires d’ouverture de la Bibliothèque : 

Les mardis de 16H00 à 18H00 du 1er 

novembre au 31 mars et de 17H00 à 19H00 

du 1er avril au 31 octobre. 

 

 

 

 

 
 
  

 
 
 
 
 
 
 

 

 
 
 
 

S O M M A I R E 
 

   
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 

  
    
     
     

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

   
        

 

 

 

Taux des 3 taxes directes locales : 
 

- Taxe foncière s/bâti : 37,09  %  
- Taxe foncière s/ non bâti : 68,98 % 
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2021 s’en va, 2022 arrive avec son lot de nouvelles … 
 

La Covid-19 est toujours là et je crois bien qu’il va falloir s’y habituer … 
Notre département, pourtant peu peuplé, est concerné et « l’explosion » de la 
maladie montre bien que nous avons du mal à la maîtriser. Pendant ce temps, 
l’exécutif continue à gérer la crise. 
 

Nous n’avons pas pu vidanger l’étang de La Chaume, distanciation oblige. 
Nous allons peut-être organiser les 72 heures de la pêche sportive, c’est en plein 
air et les postes sont loin les uns des autres.  
 

L’an dernier, je vous parlais de l’éolien qui continuait son développement 
jusqu’à vous prendre en otage sauf, que cette année, à la suite d’une rupture de 
pâle, ces implantations vont sans doute ralentir … des spécialistes s’inquiètent de 
la proximité des bâtiments.  
 

Nos décideurs lèvent le pied et la réforme des retraites qui pourrait 
profiter au plus grand nombre chez nous, tarde à venir en discussion, à ce 
rythme, nous ne sommes pas prêts d’avoir les 85 % du SMIC promis.  
 

Jusqu’à présent, le dynamisme d’une collectivité dépendait étroitement 
de l’offre proposée. Désormais c’est fini depuis que l’Etat gère tout, y compris 
les médecins, infirmiers et autres professions de santé en construisant des 
maisons intercommunales regroupant toutes les professions médicales et 
paramédicales sous un même toit, déshabillant l’un au profit de l’autre, avec la 
complicité des professionnels qui ne s’engagent pas pour le maintien de l’existant. 
C’est ainsi que si nous voulons consulter un médecin il faudra parcourir des 
kilomètres, faisant du même coup, souffrir notre pharmacie et nos commerces 
de proximité. Maintenant que ce processus est enclenché, il ira jusqu’au bout. 
 

C’est dans ce contexte, que s’installe 2022 ! Espérons voir des réformes 
positives et s’amoindrir la Covid-19 et ses variants ! Je souhaite sincèrement à 
chacune et à chacun mes meilleurs vœux de bonheur et de santé pour cette 
année nouvelle.  

 Yves AUMAITRE 

 

Le mot du Maire… 
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Étaient présents : M. Yves 
AUMAITRE, Maire, Mme 
LACELLE, Mrs 
DUBRANLE, PARROT et 
G.CHAPUT, adjoints au 
Maire, Mmes HUBERSON, 
PATURAUD et CLAVAUD, 
Mrs LAFORET, 
AUCHARLES, DAUPHIN, 
BATISE, F.CHAPUT et 
DESMAISON. 
Excusé : Serge AUPETIT. 
 
 INFORMATIONS SUR 
LA DÉLÉGATION DU 
MAIRE 
Suite à la délibération du 
conseil municipal n° 2020-05-
06 en date du 27 mai 2020 
portant délégation au Maire 
par le conseil municipal, il est 
rendu compte, conformément 
aux dispositions de l’article 
L2122-23 du Code Général 
des Collectivités Territoriales, 
des décisions prises par 
Monsieur le Maire dans le 
cadre de cette délégation : 
- 30/10/2020 – SCCL – 
Travaux d’aménagement dans 
Bar/Restaurant La Chaume -   
972,00 € HT 
- 30/10/2020 – SCCL – 
Travaux d’aménagement dans 
Bar/Restaurant La Chaume – 
2.968,50 € HT 
- 09/11/2020 – Groupama – 
Remboursement sinistre 
Bar/Restaurant La Chaume – 
2.319,05 € 
Le conseil municipal, à 
l’unanimité, prend acte de ces 
décisions qui respectent les 
délégations consenties au 
Maire.  
 
 

 
 
 
Des travaux complémentaires 
devront être effectués par 
l’entreprise SCCL pour la 
réfection des faux plafonds du 
bar-restaurant sis aux abords 
de l’étang de La Chaume. 
Coût de cette opération : 
1.500,00 € HT. ; accord 
unanime du conseil 
municipal. Pour ce même 
local, la commission des 
bâtiments communaux devra 
se rendre sur place afin de 
définir les travaux de peinture 
à réaliser.  
 
Par ailleurs, il est signalé que 
la borne électrique de l’aire de 
camping-car sise aux abords 
de l’étang de La Chaume 
présente des signes de 
dysfonctionnement ; 
l’intervention d’un technicien 
est donc nécessaire. 
 
 PERSONNEL 
COMMUNAL : 
AVANCEMENT DE 
GRADE/PROMOTION 
INTERNE – COMPTE 
ÉPARGNE TEMPS – 
HEURES 
SUPPLÉMENTAIRES 
- Avancement de 
grade/promotion interne : 
Monsieur le Maire indique au 
conseil municipal qu’il est 
revenu sur sa décision de 
refus pour les avancements de 
grade et de promotion interne 
pour l’année 2020. Il octroie 
donc l’avancement de grade 
pour deux agents ; ils seront 
promus au 1er décembre 
prochain au grade d’agent de 
maîtrise principal. Par contre, 
pour les deux agents qui 
pouvaient prétendre à la 
promotion interne, ce 
changement de décision étant 
intervenu beaucoup trop tard, 
ils ne peuvent être présentés  

 
 
 
pour cette année.  
Un élu, membre de la 
commission du personnel, 
demande que chaque employé 
communal soit reçu afin 
d’établir un bilan sur sa 
situation professionnelle et de 
soulever d’éventuelles 
remarques de la part des deux 
parties. 
- Compte épargne-temps : 
Monsieur le Maire indique 
que le compte épargne-temps 
doit être ouvert dès lors qu’un 
agent de la collectivité le 
demande, ce qui est le cas. Il 
précise que ce compte 
épargne-temps permet, sous 
conditions, d’accumuler des 
droits à congés rémunérés 
(congés annuels et ARTT) à 
hauteur de 60 jours maximum 
sur la durée du compte. Le 
conseil municipal doit 
déterminer s’il accorde ou 
non l’indemnisation de ces 
jours accumulés. Après 
discussion, le conseil 
municipal, à 10 voix pour et 4 
voix contre, ouvre la 
possibilité pour que les jours 
cumulés par les agents sur le 
compte épargne-temps soient 
indemnisés. Il précise que le 
choix entre l’indemnisation 
ou la prise en congés des 
jours accumulés sur le compte 
sera laissé à l’appréciation de 
l’agent.  
- Heures supplémentaires : 
Dorénavant le personnel 
administratif qui assistera aux 
réunions du conseil municipal 
pourra, selon son choix, soit 
récupérer le temps de travail 
effectué en sus soit être 
rémunéré en heures 
supplémentaires. Il est à noter 
que jusqu’à présent l’agent ne 
demandait aucune 
compensation.  
 

 

AU FIL DES RÉUNIONS DU CONSEIL MUNICIPAL 

RÉUNION 
DU 27 NOVEMBRE 2020 
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L’indice national des fermages 
applicable au département de la 
Creuse est constaté pour 2021 à la 
valeur de 106,48. Cet indice est 
applicable pour les échéances 
annuelles du 1er octobre 2021 au 30 
septembre 2022.  
La variation de cet indice par rapport à 
l’année précédente (2020) est de          
+ 1,09 %. 

 

 

 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Aucune commune du 
département de la Creuse 
n’est soumise à l’obligation 
d’équipement de certains 
véhicules en période 
hivernale, obligation  
prévue par les dispositions 
du décret n° 2020-1264 du 
16 octobre 2020. Attention, 
d’autres départements sont 
concernés par cette mesure, 
n’oubliez pas de vous 
renseigner avant tout départ. 

 
Les demandeurs d’emploi 
creusois rencontrent des 
difficultés d’accès à 
l’emploi alors que de 
nombreuses entreprises 
peinent à recruter. Face à 
ce constat, le Conseil 
Départemental de la Creuse 
a souhaité faciliter les 
recherches de chacun et a 
créé le site internet 
www.job23.fr  
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Afin de lutter contre les 
vols, le recel ou la revente 
illicite de bicyclettes, les 
vélos vendus neufs par des 
commerçants doivent faire 
l’objet d’un marquage 
depuis le 1er janvier 2021. 
Cette obligation est 
également applicable aux 
vélos d’occasion vendus par 
des professionnels. Leur 
numéro unique, 
généralement apposé sur le 
cadre du vélo, sera inscrit 
dans une base de données 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
répertoriant les identifiants 
pour retrouver plus 
facilement les propriétaires.  
Ne sont pas concernés par 
ce marquage : les vélos pour 
enfants, les remorques de 
cycle, les engins tels que 
trottinette, hoverboards … 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

INFOS DIVERSES 
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Les étangs font partie du 
patrimoine et des paysages 
de nos régions et 
représentent des espaces de 
détente et de loisirs. Entre 
les années 1960 et 
aujourd’hui, leur nombre a 
augmenté de façon 
significative sur le bassin de 
la Vienne, passant ainsi de 
3.300 à 24.500.  
Leur abondance, leur 
densité et souvent l’absence 
d’une gestion appropriée 
engendrent des atteintes 
environnementales, tant sur 
le plan de la qualité de l’eau 
que sur le bon 
fonctionnement des milieux 
aquatiques. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
Par ailleurs, la succession 
des sécheresses estivales 
accentue les impacts de leur 
évaporation sur la ressource 
en eau. La réduction du 
nombre de plans d’eau 
permet de diminuer ces 
impacts et de retrouver le 
milieu naturel initial.  
L’EPTB (Etablissement 
Public Territorial du Bassin) 
de la Vienne accompagne 
ainsi les propriétaires 
volontaires souhaitant 
supprimer leur étang (d’une 
surface de plus de 500 m2) 
en leur proposant une prime 
incitative (de 1.000 à   
2.000 €) pour les aider dans  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
le financement de leurs 
travaux nécessaires à sa  
suppression et à la remise 
en état des terrains. Ce 
dispositif est 
complémentaire à d’autres 
sources de financements 
possibles (Agence de l’eau 
Loire-Bretagne, …). 
N’hésitez pas à vous 
renseigner auprès de EPTB 
Vienne au 05.55.06.39.42 
ou par mail  
contact@eptb-vienne.fr  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 

 
 
 
 
 
 

 

INFOS DIVERSES 

 

 
 

 

Si vous avez besoin d’une aide extérieure, vous 
pouvez vous rapprocher d’un garage automobile 
agréé www.telecartegrise.com  

Depuis 2017, les 
demandes de cartes 
grises s’effectuent 
uniquement sur le site 
officiel du gouvernement 
https://immatriculation.a
nts.gouv.fr. 
Attention, des sites 
internet frauduleux 
copient l’apparence du 
site officiel  

et font payer les 
démarches pour 
l’obtention du certificat 
d’immatriculation. 
Informez-vous sur le vrai 
prix de la carte grise et 
les différentes actions 
malveillantes via les  

Crédit photo : C.Bethencourt 

démarches.interieur.gouv.fr. 
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elagage-orange.uiso@orange.com 
 

 

 

Que l’on souhaite 
améliorer le confort de son 
logement, réduire sa facture 
énergétique, limiter son 
impact environnemental ou 
valoriser son bien, toutes les 
motivations sont bonnes 
pour entreprendre la 
rénovation énergétique de 
son logement.  
Pour un projet global de 
rénovation, de nombreuses 
aides permettent d’alléger la 
facture mais il n’est pas 
toujours facile de s’y 
retrouver.  
Aussi, en remplacement de 
l’Espace Info-Energie, le 
SDEC23 lance le 
programme départemental 
RENOV23, service public 
gratuit, pour vous 
accompagner dans vos 
projets de rénovation 
énergétique. 
RENOV23, c’est une 
équipe de 3 conseillers 
indépendants qui vous 
informe de manière 
objective en étudiant vos 
besoins et vous apporte les 
solutions appropriées à 
votre projet. 
Contact : 05.55.51.03.39 ou 
renov23@sde23.fr  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Les ruptures de câbles 
aériens sont majoritairement 
liées à la chute d’arbres ou 
de branches lors de 
tempêtes, orages, mais aussi 
très souvent lors d’élagages 
ou de coupes d’arbres. 
Aussi, pour éviter tous 
dommages de ces réseaux 
téléphoniques, vous pouvez 
contacter à l’adresse mail 
ci-après notre cellule 
élagage de Nouvelle-
Aquitaine Nord qui 
organisera avec vous la 
dépose et repose des câbles 
pour la réalisation des 
travaux : 
 
Leur intervention est 
gratuite ; c’est pour la santé 
des réseaux et le confort des 
utilisateurs. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

INFOS DIVERSES 
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C’est la base, pour que vos 
bacs soient collectés, vous 
devez les sortir la veille au 
soir du jour de collecte, 
car les collectes 
commencent très tôt le 
matin et surtout, elles ne 
passent pas forcément à 
heure fixe.  
Les jours de collecte 2022 
seront consultables sur le 
site web début 2022, avec 
les calendriers associés à 
télécharger. Dans la plupart 
des cas, les jours restent 
identiques à 2021 (si la 
collecte était le jeudi des 
semaines impaires, elle 
reste le jeudi des semaines 
impaires).  
Si vos jours changent, vous 
recevrez le calendrier 
directement dans votre boîte 
aux lettres.  
 
 
 
 
 
 

Une levée est 
comptabilisée à chaque fois 
que votre bac est collecté. 
Pour optimiser votre 

 
 
 
 
 
 
 utilisation du service et 
payer le minimum de 
levées, ne sortez votre bac 
que quand il est plein ! 
Rentrez-le ensuite pour 
éviter qu’il ne soit collecté 
pour rien. 
 
 Impossible de rentrer 
les bacs, comment éviter 
qu’ils ne soient collectés à 
chaque fois ? 

Si vous êtes dans 
l’incapacité de rentrer votre 
bac, vous pouvez y installer 
un cadenas. Dans ce cas, 
attention, pour qu’il soit 
collecté, il faut enlever le 
cadenas et la chaîne du 
bac ! Si la chaîne et/ou le 
cadenas sont présents sur le 
bac (fixés ou attachés à la 
poignée par exemple), le 
bac ne sera pas vidé par la 
collecte. 
www.evolis23.fr/teomi/inst
aller-un-cadenas-sur-son-
bac/ 

 
 En cas de débords, 
comment faire ?  

Vous pouvez vous rendre, 
au besoin, aux contenants 
collectifs les plus proches 
de chez vous, avec votre 
carte d’accès Evolis 23. 
Choisissez bien le tambour 
en fonction de la capacité 
du sac que vous souhaitez y 
déposer (n’utilisez pas le 
tambour de 80L pour un sac 
de 30L par exemple et 
inversement…).  
Et si votre bac n’est pas 
dimensionné correctement  

 
 

 
pour votre usage, vous 
pouvez aussi demander un 
changement de volume de 
bac, directement auprès de 
la Ligne Info Déchets par 
mail ou via le site internet. 
www.evolis23.fr/les-
colonnes-enterrees-
gueret/contenants-collectifs-
territoire/  
 
www.evolis23.fr/changeme
nt-de-volume-de-bacs/  

 
 
 
Pour ne pas prendre le 
risque de la perdre, certains 
usagers prennent l’initiative 
d’y faire un trou pour 
l’accrocher à un porte clé. 
Cela rend malheureusement 
la carte totalement 
inutilisable. En effet, la 
carte est composée d’un 
circuit imprimé placé sur 
l’intégralité de la surface. 
Alors, pour pouvoir passer 
de longues et belles années 
avec votre carte, utilisez 
plutôt un porte-carte… 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

INFOS DIVERSES 

 
 

 
 
 

 
… VOUS INFORME 

 

 

 

Retrouvez l’ensemble des 
démarches en lignes sur : 

www.evolis23.fr/outils-pratiques  
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Si lors des cérémonies du  
19 mars 1962 et du 8 mai 
1945, le traditionnel dépôt 
de gerbes au monument 
aux morts a été effectué 
par un comité restreint de 
personnes, à l’occasion de 
la commémoration de 
l’Armistice du 11 
novembre 1918, le public 
a pu, à nouveau, assister à 
cette cérémonie du 
souvenir.  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 

 

C’est avec grand plaisir que nous accueillons sur notre 
commune une nouvelle enseigne « DAVIDELICES » 
 

Pâtisseries, en vente sur place ou sur les marchés (les jeudis 
à Dun le Palestel et les samedis à La Souterraine), cours de 
pâtisserie au laboratoire … voilà ce que vous propose ce 
nouvel artisan installé au village de La Pedière.  
 

Pour vos commandes : 06.51.39.87.67 (sms conseillé) ou 
par mail davidelicespatissier@gmail.com 
 
Nous lui souhaitons la bienvenue et une pleine réussite. 

 

 

C’est avec grand plaisir que nous 
accueillons sur notre commune une 
nouvelle enseigne 
 

« Manuel GOUCHAULT 
Artisan Menuisier » 

 

Création et fabrication en bois 
massif, Agencement intérieur et 
extérieur, voici ce que vous propose 
ce nouvel artisan qui a élu domicile 
au village de Mandrezat 
 

Nous lui souhaitons la bienvenue 
et une pleine réussite. 

 

 

INFOS COMMUNALES 

CÉRÉMONIES COMMÉMORATIVES 

  

 
 

Ne pas oublier et transmettre le 
message mémoriel aux jeunes 

générations, c’est notre devoir de 
citoyenneté. 
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www.service-public.fr 
(papiers/citoyenneté – 

Elections). 

 

 

 
 
 
 
 
 
 
 

Depuis le 1er janvier 2022, 
toutes les communes, quelle 
que soit leur taille, sont tenues 
de recevoir les demandes 
d’autorisations d’urbanisme 
déposées par voie 
électronique, si le 
pétitionnaire en fait le choix. 
C’est ce qu’on appelle la 
Saisine par Voie Electronique 
« SVE », déjà applicable pour 
d’autres actes administratifs 
depuis 2016. Ainsi, un usager 
pourra déposer sa demande de 
permis de construire ou tout 
autre demande d’urbanisme 
en ligne, à tout moment et où 
qu’il soit, dans une démarche 
simplifiée et sans frais.  

 
 
 
  

Le travail portant sur le 
recensement des personnes 
inhumées dans le cimetière 
communal touche à sa fin. 
Une liste nominative sera 
prochainement apposée à côté 
du plan installé sous l’abri 
situé près de l’entrée côté 
parking ; chaque nom sera 
associé à la référence d’une 
sépulture. Afin de mieux vous 
repérer, nous vous précisons 
que le cimetière est divisé en 
9 quartiers, composés de 
rangs repérables par une lettre 
(A, B, C, …) sur lesquels 
chaque concession est 
numérotée (1, 2, 3, …).  
La liste des personnes 
inhumées a été établie à partir 
des documents en notre 
possession et des inscriptions 
 qui ont été relevées sur les 

 
 
 
 
 
 
 

L’élection présidentielle 
aura lieu les 10 et 24 avril 
2022. Les dates retenues pour 
les élections législatives sont 
les 12 et 19 juin 2022. Si vous 
n’êtes pas encore inscrit sur 
les listes électorales de la 
commune, vous pouvez le 
faire 
jusqu’au  
sixième 
vendredi 
précédant 
le scrutin soit le vendredi 4 
mars 2022. Vous avez un 
doute, vous pouvez toujours 
vérifier votre inscription sur 
le site internet :  

 
 
 
 
tombes. Elle est, nous le 
savons, incomplète et peut 
aussi, malgré tout le soin 
apporté à sa constitution, 
comporter des erreurs. Si 
tel est le cas, nous 
adressons toutes nos 
excuses aux familles et 
aux proches et nous les 
invitons à faire effectuer 
les rectifications et/ou les 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 

Depuis le 1er janvier 2022, 
un électeur peut donner 
procuration à un autre 
électeur même si celui-ci 
n’est pas inscrit dans la même 
commune (art. 112 de la loi 
engagement et proximité du 
27 décembre 2019). 
Toutefois, le mandataire 
devra toujours se rendre dans 
le bureau de vote du mandant 
pour voter à sa place.  
 
 
 
 

Vous pouvez pré remplir 
votre procuration en ligne sur 
l’adresse internet 
www.maprocuration.gouv.fr 
et vous rendre par la suite 
dans un commissariat ou une 
gendarmerie pour la valider. 
Pour plus de facilité, vous 
devrez vous munir du 
Numéro National d’Electeur 
(NNE) qui figure sur la carte 
d’électeur.  

 
ajouts auprès du 
secrétariat de la mairie.  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

INFOS COMMUNALES 

 

 

 
 

 

 

 

L’identification d’une sépulture est représentée par un premier chiffre (le 
quartier), puis par une lettre (le rang) et par un second chiffre (le numéro de 
la tombe). 
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                  Dans le cadre de 
l’élagage, il est rappelé que les 
ficelles qui bordent les routes et 
les chemins doivent être 
enlevées après utilisation. Par 
ailleurs, lorsque les barrières 
des champs ne sont pas 
fermées, vous voudrez bien 
faire attention à ce qu’elles 
soient ouvertes vers l’intérieur 
du champ.  

 

 

 
 
 
 
 
 
 

Devant la multitude de 
projets et le 
« harcèlement » que nous 
subissons, devant les 
naissances trop 
nombreuses de petits 
parcs éoliens aux abords 
de notre commune et 
considérant les 
conséquences très 
négatives qu’auraient ces 
parcs d’aérogénérateurs 
tant sur le plan paysager 
visuel que sur le plan 
sanitaire, sonore, …  nous 
avons dit STOP. En effet, 
par délibération du 27 
novembre 2020, le conseil 
municipal s’oppose 
fermement à toutes études 
pour l’implantation 
d’aérogénérateurs éoliens 
industriels sur le territoire 
de notre commune ainsi 
que sur les parties où la 
commune d’Azérables est 
susceptible de détenir des 
droits de propriété 
partagés, d’accès sur 
certains chemins 
communaux et voies 
communales. 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
Notre position ne peut être 
que confortée par les 
nombreux arguments que 
nous pouvons lire dont 
notamment ceux dénoncés 
par France Nature 
Environnement Creuse dont 
nous avons extrait ces deux 
phrases « Le bocage arboré 
creusois alternant prairies 
permanentes sèches ou 
humides, cultures peu 
intensives, bois et bosquets 
constitue le milieu le plus 
riche qui soit pour abriter 
une biodiversité 
remarquable » ; « la 
dégradation des paysages de 
la Creuse annihile en partie 
son potentiel de 
développement touristique 
qui est autrement plus 
créateur d’emploi qu’un 
champ d’éoliennes ».  

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 

La commission des travaux 
ruraux a, comme tous les ans, 
privilégié la réfection des 
chaussées dont le revêtement 
était le plus abîmé et la 
fréquentation routière 
relativement dense.  
Cette année, ce sont au total 
plus de 10.000 m2 de voies 
communales qui ont été 
concernés par ces travaux 
pour un budget avoisinant les 
89.700 € H.T. Ces travaux ont 
été réalisés sur 3 portions de 
route : la route principale du 
village des Brosses puis 
partant de ce village la route 
conduisant au Mur des 
Brosses et celle allant au 
village de La Chaume.  
De plus, des travaux de 
« point-à-temps » sont 
réalisés tous les ans à hauteur 
de 20.00 € TTC. 

L’entretien des voies 
ouvertes à la circulation 
représente une charge 
importante pour la 
collectivité. Il est donc 
primordial que chacun 
respecte l’espace routier 
utilisé par tous les usagers. 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

 

INFOS COMMUNALES 

 

 

 

Tous les ans, notre commune 
perçoit une petite somme (en 
moyenne 500 €) allouée par le 
département de la Creuse au titre des 
amendes de police. Pour en 
bénéficier, il faut justifier 
d’investissement dans le domaine de 
la sécurité routière, à savoir tout ce 
qui est en rapport avec la 
signalisation horizontale et/ou 
verticale.  
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Si lors des cérémonies du  
19 mars 1962 et du 8 mai 
1945, le traditionnel dépôt 
de gerbes au monument 
aux morts a été effectué 
par un comité restreint de 
personnes, à l’occasion de 
la commémoration de 
l’Armistice du 11 
novembre 1918, le public 
a pu, à nouveau, assister à 
cette cérémonie du 
souvenir.  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 

 

C’est avec grand plaisir que nous accueillons sur notre 
commune une nouvelle enseigne « DAVIDELICES » 
 

Pâtisseries, en vente sur place ou sur les marchés (les jeudis 
à Dun le Palestel et les samedis à La Souterraine), cours de 
pâtisserie au laboratoire … voilà ce que vous propose ce 
nouvel artisan installé au village de La Pedière.  
 

Pour vos commandes : 06.51.39.87.67 (sms conseillé) ou 
par mail davidelicespatissier@gmail.com 
 
Nous lui souhaitons la bienvenue et une pleine réussite. 

 

 

C’est avec grand plaisir que nous 
accueillons sur notre commune une 
nouvelle enseigne 
 

« Manuel GOUCHAULT 
Artisan Menuisier » 

 

Création et fabrication en bois 
massif, Agencement intérieur et 
extérieur, voici ce que vous propose 
ce nouvel artisan qui a élu domicile 
au village de Mandrezat 
 

Nous lui souhaitons la bienvenue 
et une pleine réussite. 

 

 

INFOS COMMUNALES 

CÉRÉMONIES COMMÉMORATIVES 

  

 
 

Ne pas oublier et transmettre le 
message mémoriel aux jeunes 

générations, c’est notre devoir de 
citoyenneté. 
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INFORMATION SUR LA QUALITÉ DE L’EAU : 

Comme tous les ans, l’Agence Régionale de Santé (A.R.S.) du Limousin a rédigé, pour l’année 2020, deux 
fiches portant sur le bilan de la qualité des eaux distribuées. 

 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Depuis le 15 juillet 
dernier, l’entretien du 
réseau d’eau potable a été 
repris par la collectivité 
d’Azérables.   En effet, la 
commune a, pour une 
meilleure gestion du 
service, souhaité annuler 
le contrat afin d’avoir une 
maîtrise complète de son 
réseau d’eau potable. 
Ainsi, pour toutes 
questions relatives à la 
partie publique du   

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

réseau ou si vous rencontrez 
un dysfonctionnement sur 
celui-ci, il convient 
dorénavant d’appeler le 
secrétariat de la mairie 
pendant ses horaires 
d’ouverture ; en dehors de ces 
derniers vous pourrez 
contacter un élu au 
06.89.30.13.64 ou au 
06.82.32.61.68. 

 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
RT 
 
 
 

Nous demandons aux 
propriétaires de piscine, sous 
peine de pénalités (montant 
fixé par délibération du 
Conseil Municipal), de 
prévenir le service des eaux 
48 heures avant toutes 
opérations de remplissage 
d’une piscine. Cette 
obligation n’a pas pour but 
d’importuner les administrés 
mais juste de gérer au mieux 
le niveau d’eau des réservoirs. 

 

INFOS COMMUNALES 
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les travaux.  
 
 
 
 
 
En cette rentrée 2021/2022, 
nous ne pouvons que nous 
réjouir de revoir un effectif à 
la hausse. En effet, 48 élèves 
ont rejoint les bancs de 
l’école. Répartis en trois 
classes, ils sont accueillis par 
Madame Sylvia PAPYN pour 
les élèves de maternelle,  
 
 
 
 
 

 
 
 

Afin de compléter les 
travaux portant sur 
l’accessibilité des locaux 
scolaires aux personnes à 
mobilité réduite, comme 
l’exige la réglementation, la 
commune a procédé à 
l’acquisition de trois rampes 
d’accès amovibles.  De 
conception en aluminium, 
elles sont faciles à poser si le 
besoin devait se présenter.  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
par Madame Sandrine 
Marguinaud pour les CP et 
CE1 et par Monsieur 
Stéphane PICOUT pour les 
CE2, CM1 et CM2. Les 
efforts de chacun (parents 
d’élèves, équipe enseignante 
et municipalité) pour 
maintenir une école de qualité 
ont probablement permis cette 
belle remontée ; reste à 
maintenir le cap.  
 
 
 
 
 
 
 

 
Il a également été nécessaire 
de modifier le système de 
pilotage du chauffage de 
l’école/salle polyvalente car, 
de conception ancienne 
(2012), il n’était plus adapté 
pour les nouveaux réseaux 
informatiques. Nous avons 
donc dû procéder à une 
migration vers un équipement 
« nouvelle génération ».  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Pour poursuivre les travaux 
visant à effectuer des 
économies d’énergie, il a été 
procédé au remplacement des 
menuiseries de l’étage par le 
changement de 5 fenêtres. La 
porte donnant accès à la cave 
(côté maternelle) a également 
été remplacée.  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 

 

DU CÔTÉ DE L’ÉCOLE  

 

RÉPARTITION DES ÉLÈVES  
PAR CLASSE 
Maternelle : 18 

CP-CE1 : 10 
CE2-CM1-CM2 : 19 

 

 

 

 

 

Coût de cet investissement :       
             3.096,00 €  
Subvention DETR 1.806,00 €.  

Coût de l’opération : 
3.499,06 € TTC. 

Une demande de subvention 
a été déposée auprès des 
services de l’Etat au titre de 
la DETR ; nous avons obtenu 
la somme de 2.041,12 €. 
 

 

 

 

 

Coût des travaux :  
4.857,60 € TTC 

 
Subvention obtenue : 

2.833,60 €. 
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Il est à noter l’investissement 
réalisé cette année dans le 
cadre du « Socle Numérique 
dans les écoles élémentaires » 
(voir encart ci-contre) ; 21 
communes creusoises ont été 
retenues dont Azérables. 
Cette opération pilote est 
basée sur deux axes. Le 
premier concerne 
l’acquisition par la commune  
du matériel choisi en 
collaboration avec l’équipe 
enseignante. Il est composé 
d’un ordinateur fixe, de trois 
ordinateurs portables, de deux 
vidéo projecteurs et de 10 
tablettes tactiles.  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Cette opération lancée par 
l’Etat vise à réduire les 
inégalités scolaires et à 
lutter contre la fracture 
numérique en contribuant 
à assurer un égal accès au 
service public 
d’éducation. Son ambition 
est d’appuyer la 
transformation numérique 
des écoles en favorisant la 
constitution de projets 
fondés sur trois volets 
essentiels : l’équipement 
des écoles d’un socle 
numérique de base en 
termes de matériels et de 
réseaux informatiques, les 
services de ressources 
numériques et 
l’accompagnement à la 
prise en main des 
matériels.  
 

 

DU CÔTÉ DE L’ÉCOLE  

 

 
Coût de cet investissement : 11.225,95 € 
TTC – Subvention du Ministère de 
l’Education Nationale, de la Jeunesse et 
des Sports : 4.966,00 €. Nous avons 
également obtenu une subvention au titre 
de la DETR à hauteur de 2.431,37 €. 
 

Le second axe concerne l’équipe 
enseignante qui doit promouvoir 
l’utilisation de ressources 
numériques et 
l’accompagnement à la prise en 
main de ces nouveaux 
équipements. 

 

Au cours de l’année 2020-2021, les enfants de l’école ont bénéficié 
d’un spectacle de la société « Planète Mômes » avec Isabelle Besse. 
Les enfants de maternelle et de CP/CE1 ont vu un spectacle sur la 
forêt et les contes « Il était une fois … la forêt » et les élèves de 
CE2/CM1/CM2 ont bénéficié d’une séance intitulée « Quel avenir 
pour nos déchets ? ». 
 

 

 

 

 

Nous remercions notre partenaire, 
le Crédit Agricole, pour le don et 
les acquisitions. 
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DU CÔTÉ DE L’ÉCOLE  

Avant les vacances de 
décembre, le Père Noël est 
venu nous rendre visite, 
chargé de cadeaux. Le goûter 
qui a suivi, offert par 
l’Amicale Laïque, et le repas 
de Noël à la cantine le 
lendemain ont ravi petits et 
grands ! 
 

 

 

 

En mars, les élèves des deux 
classes élémentaires ont participé à 
un atelier clown – théâtre et ils ont 
beaucoup apprécié. 
 

L’année scolaire s’est clôturée par une journée au 
bord de l’étang de la Chaume où les enfants se sont 
bien amusés. 
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DU CÔTÉ DE L’ÉCOLE  

Depuis le vendredi 17 septembre, les élèves de la GS au CM2 font du foot à l’école. Thierry, l’entraîneur 
du club de foot de La Souterraine anime les séances avec le maître. Sylvain, qui s’occupe de tous les clubs 
de foot du département (il travaille au « district ») nous a apporté beaucoup de matériel : des buts, des 
ballons, des chasubles, des plots, … Il a même animé la première séance. 
 
Nous nous amusons beaucoup mais il faut également être stratégique. Nous faisons des petits matchs mais 
aussi beaucoup de jeux comme l’épervier, « 1, 2, 3 soleil », le béret, le « bowling », … 
Nous avons beaucoup de chance car tous les vendredis, il fait beau ! 
 
Le foot à l’école, c’est génial ! 
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Un grand merci à l’ensemble des dépositaires 
dont la responsabilité est importante. 

Cette année, la vente des cartes de pêche s’élève 
à 34.490,00 € : 1.052 cartes vendues pour la pêche 
sportive et 2.298 cartes vendues pour la pêche 
traditionnelle. Pour cette dernière catégorie, la 
hausse constatée des ventes est due aux couvre-
feux imposés pendant la crise sanitaire de la 
Covid19.  

 

DÉPOSITAIRES DES CARTES DE PÊCHE 
 

* Distributeur automatique – Chalet sur la digue – 
En service de 05H30 à 21H30 – 7j/7 – Paiement 
par carte bancaire uniquement. 

 

* « Vival By Casino » - magasin alimentaire – 
Bourg d’Azérables. 

 

* La « SOUT’PECHE », Fabrice Grandjean, ZAC 
Roger Gerbaud à La Souterraine. 

 

* « CHOCHE » - Restaurant/bar/tabac/jeux – bourg 
d’Azérables    

 

 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Comme annoncé dans notre 
précédente édition, les 
démarches visant à installer 
de nouveaux repreneurs au 
bar-restaurant sis aux abords 
de l’étang de La Chaume ont 
été concluantes.  
C’est avec grand plaisir que 
nous accueillons dans ce 
commerce Fanny et Ludovic, 
jeune couple qui a décidé de 
s’investir dans ce domaine. 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Depuis le 1er juin dernier, date 
d’ouverture du bar/restaurant, 
ils vous reçoivent dans un 
cadre chaleureux et convivial 
pour vous servir une cuisine 
faite maison à base de 
produits locaux avec un 
concept simple : une friterie 
où l’on fait à sa guise, chacun 
choisit ce qu’il veut manger 
(viande, frites, burger), d’où 
le nom du restaurant          
« Le Faire à S‘Mote ».  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Ils proposent également un 
large choix de bières 
provenant du Nord de la 
France et de la Belgique. Ils 
sont aussi en mesure 
d’organiser vos soirées 
d’anniversaire, séminaires ou 
autres.  
Dynamiques avec des projets 
plein la tête, Fanny, originaire 
d’Azérables, et Ludovic 
comptent bien animer le lieu 
et proposent déjà de 
nombreuses soirées à thèmes.  
Il s’agit de leur première 
expérience dans la 
restauration ; nous leur 
souhaitons pleine réussite. 
 
 
 
 

DU CÔTÉ DE L’ÉTANG DE LA CHAUME 

VENTES 2021
EN NOMBRE DE CARTES

Cartes à la journée      
pêche traditionnelle

Cartes 1/2 journée
pêche traditionnelle

Cartes sup.lancer
pêche traditionnelle

Cartes 24H00                
pêche sportive

Cartes 1 semaine
pêche sportive

Cartes 1/2 journée
pêche sportive  

 

OUVERTURE DE LA PÊCHE 
05/03/2022 

 

FERMETURE DE LA PÊCHE 
20/11/2022 

 

 

Le Faire à S’Mote est une 
expression dont l’origine 
vient des Hauts de France  

et qui signifie  
« faire ce qu’il me plaît » 
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DU CÔTÉ DE L’ÉTANG DE LA CHAUME 

 

 

Après plusieurs mois de bataille judiciaire, la Cour 
de Cassation a rejeté le pourvoi formulé par le Crédit 
Agricole confirmant ainsi les deux premiers 
jugements rendus en faveur de notre commune, à 
savoir que notre argumentation est tout à fait 
recevable et déboute définitivement le Crédit 
Agricole de l’ensemble de ses demandes. Cette 
décision va dans le sens que nous espérions. Une 
indemnité conséquente pour procédure abusive va 
être versée à la commune ainsi que des dommages et 
intérêts.  
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Le Président,  
Bertrand Delorme 

 

 

 
 
 
 
Cette saison, une seule équipe évolue en championnat FFTT et une autre en 

championnat UFOLEP. 
 
Le prochain grand rendez-vous pour l’E.P.P.S. est l’organisation du championnat 

départemental UFOLEP le 16 janvier 2022 à la Parondelle (qualificatif pour le 
championnat de France). 

 
Cette année est très particulière pour nous puisque la crise sanitaire nous 

empêche de pratiquer notre sport dans des conditions optimales. Cependant, nous 
pouvons noter un regain d’activité et nous espérons retrouver tous nos adhérents en 
début d’année 2022 lors des championnats Ufolep à la Parondelle où nous devrions 
disposer de notre nouvelle tenue sportive, offerte par nos deux partenaires : les 
établissements Picoty et la SOMAC. 

 
Le club de l’EPPS propose des entraînements au gymnase Mestadiers le lundi 

soir pour la section Loisir, le mercredi pour la section compétition et le Jeudi pour les 
plus jeunes. Ils sont animés par Anthony Bugeaud. Merci de prendre contact avec nous 
si vous êtes intéressés.  

 
Que vous soyez joueur débutant ou confirmé, curieux de découvrir le tennis de 

table ou simple spectateur de rencontres sportives, vous pouvez venir nous voir à la 
salle polyvalente d’Azérables et au gymnase Mestadier à La Souterraine aux heures 
d’entraînements et les samedis après-midi lors des rencontres où nous vous 
accueillerons avec un grand plaisir pour partager ensemble un moment de convivialité 

 
Les membres de l’Entente Pongiste du Pays Sostranien  

vous présentent leurs meilleurs vœux pour l’année 2022. 
  
 
 
 

 
  
  
 
 
 
 
 

 

 

LA VIE ASSOCIATIVE 

Pour nous contacter 
Le président 

Bertrand Delorme : 06.72.35.34.10 
Bertrandelormett@gmail.com 

Le secrétaire 
David Triolier : 06.24.39.37.48 

Le trésorier 
Patrick Thomas : 06.04.43.58.38 
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L’année 2021 vient de s'achever avec un bilan assez satisfaisant 

dans l'ensemble, malgré des contraintes que tout le monde a subi 
(covid). 
En effet, toutes les manifestations envisagées n'ont pu aboutir. 

 
Dans le domaine « covid », la galère continue mais, avec espoir, 

nous avons programmé les manifestations suivantes qui sont à 
retenir :  

- 12 février 2022 : repas dansant 
- 17 avril 2022 : Assemblée Générales 
- 23 et 24 juillet 2022 : Ball-trap et soirée entrecôte 
- mi-novembre 2022 : repas dansant 

 
Nous procèderons aux lâchers de petits gibiers ainsi qu’aux battues « grands gibiers » 
et à la régulation des nuisibles qui occuperont nos week-ends. 

 
Nous avons une équipe de piégeurs : Messieurs Christian DAUPHIN, Jean-Claude 

DESMAISON et Cédric MAZERAT et un déterreur sur qui vous pouvez compter : 
Bruno ROUET. 
 

Au seuil de cette nouvelle année 2022, toute l'Equipe ainsi que ses Adhérents 
vous souhaitent une bonne et heureuse année avec santé et bonheur. 

 
 

 
 

 
 
 
 
 
 
 

A VIE ASSOCIATIVE 

 

Composition du bureau : 
 

Président : PHILIPPON Romain 
Vice-président : ROUET Bruno 
Secrétaire : BUCHON André 
Trésorier : LAVILLONIERE Daniel 
Secrétaire : BUCHON André 
Membres : GRELAUD Alain - LEBOURG 
Anthony, NIGON Gilles, DESMAISON 
Jean-Claude et PHILIPPON Florian 

 

Le Président, 
Romain PHILIPPON 
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Vous pouvez suivre l’actualité du club  
sur sa page Facebook à l’adresse suivante : 

https://www.facebook.com/AeromodeleClubDeLaSedelle  

 
 

 
             
 
 

Retour progressif à la normale 

 pour l’aéromodélisme drablézien 

 
Comme on pouvait l'espérer, l'atténuation de la circulation du virus à permis de 

retrouver une activité quasi normale pour le club. 
Malgré une météo pluvieuse, les vols ont pu s'enchainer sans problème. Il est 

prévu de réaliser une réunion inter clubs suivie d'une démonstration publique fin août 
2022.  

L'école de pilotage a recommencé ses sessions. Il est possible de s'inscrire 
pour des vols d'initiation sans engagement en contactant les responsables à l'adresse 
suivante : aeromodclubsed@gmail.com 

A noter que les inscriptions sont gratuites pour les femmes. 

Les vols en intérieur sont toujours d'actualité au gymnase de Saint Benoît du Sault. 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
  
 
 
 
 

 

LA VIE ASSOCIATIVE 

 

Le Président, 
 Pascal BRUERE 
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COMITÉ DES FÊTES 
d'Azérables 

ANNÉE 2021  
 

Comme toute association, l'année 2021 n'a pu se dérouler dans de 
bonnes conditions dues à plusieurs confinements et des protocoles sanitaires 
très difficiles à mettre en place.  
 
 En octobre, nous avons toutefois pu 
réaliser notre loto annuel avec le « pass 
sanitaire » exigé. Les fidèles étaient au 
rendez-vous et surtout contents de se 
retrouver et de pouvoir rejouer. 
 
 
 

 En novembre, nous avons organisé notre repas au profit du Téléthon qui a été 
satisfaisant. Nous avons passé un bon moment de détente et de rigolade avec « Les 
Vamps ». 
  
 Un grand merci à l'association de chasse pour les lots offerts pour notre 
tombola.  

 
 La pandémie faisant son retour en force en cette fin d'année, c'est avec 
regret, que nous avons été obligés d'annuler notre réveillon qui était tant attendu.  
 
 Vu la conjoncture, nous ne sommes pas en mesure d'annoncer nos 
manifestations pour 2022.  
  
Tous nos Meilleurs Vœux de Bonheur et de Santé pour l'année 2022, en espérant 

que cette nouvelle année nous permettra de nous réunir enfin. 
En attendant, prenez soin de vous. 

 
 

 
 

 

LA VIE ASSOCIATIVE 

Le Président, Michel LAFORET 

 



49 
 

 

 

  
 
   
 
  
 
   
  
 

Sportivement, la saison 2021-2022 de l’ASSA se déroule 
globalement bien. 
 

Financièrement, le club va bien grâce à une trésorerie bien gérée et avec le 
soutien toujours aussi important des mairies d’Azérables et de Saint-Sébastien ainsi 
que la recette réalisée lors du tournoi de sixte, tournoi devenu un incontournable au 
fil des ans ! 
 

Du point de vue de l’encadrement sportif, l’ASSA peut compter sur Antoine 
Casimir, pleinement investi dans la vie du club, qui a pris en charge les entraînements 
et les matchs de l’équipe fanion depuis la reprise début août. 
 

Cependant, l’arrêt des compétitions durant de nombreux mois a eu un impact sur 
la forme des joueurs. Ainsi après un début de saison globalement satisfaisant, le club 
subit de plein fouet les blessures de ses joueurs cadres (près de 10 joueurs blessés 
au mois de novembre) et les résultats s’en ressentent. 
 

Ainsi l’équipe 1 est actuellement 4ème de sa poule avec 4 victoires, 1 nul et 2 
défaites et tentera d’être sur le podium d’ici la trêve hivernale. 
 

L’équipe 2 a réalisé des exploits (notamment un match disputé à seulement 9 
joueurs !) et se place second de sa poule avec 4 victoires pour 1 défaite mais a 
malheureusement dû déclarer forfait sur une rencontre. 
 

De ce fait, l’ASSA a besoin plus que jamais de l’investissement des habitants 
communaux et vous incite à venir vous engager activement dans notre club de football. 
Plus encore, il en va de la pérennité de notre équipe 2 cette saison de venir soutenir 
l’ASSA et prendre une licence de joueur ou de dirigeant ! 

 
Demain sera trop tard, nous avons besoin de vous dès maintenant si vous voulez 

continuer à avoir régulièrement du football sur les communes  
de Saint-Sebastien et d’Azérables! » 

 
 

 

LA VIE ASSOCIATIVE 

 

 

Le Président, Lucas BAJOU 
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Composition du bureau    
Le Président, Gérard CHAPUT Président : Gérard CHAPUT 

Secrétaire : Émilie BOURRIEL 
Trésorière : Line DAUPHIN 

 

 

 
 
 
 
 
 
 

Comme pour beaucoup, l’année 2021 fut marquée par les contraintes sanitaires. 
Pour autant, l’Amicale Laïque d’Azérables a œuvré en 2021 pour maintenir des 
animations au profit des enfants de l’école. 
 

Ainsi, les enfants ont reçu la visite du Père Noël et ont fini l’année autour d’un 
goûter offert par l’Amicale Laïque, le jeudi 17 décembre. Malheureusement, nous 
n’avons pas pu programmer notre loto, ni carnaval, ni la traditionnelle fête de fin 
d’année de l’école.  
 
Par contre, dans la mesure où le contexte 
sanitaire s’est amélioré en début d’été, une 
randonnée, chasse aux trésors a été organisée, le 
11 juillet autour de l’étang de la Chaume. Cette 
randonnée était destinée aux enfants et à leurs 
familles. Les enfants ont marché d’un bon pas pour 
trouver les indices qui leur ont permis de trouver 
le trésor. La matinée s’est terminée autour d’un 
pique-nique auprès de l’étang. Merci à tous les bénévoles qui nous ont permis 
d’organiser ce moment de retrouvailles. 
 

Nous espérons qu’en cette année 2022, l’Amicale Laïque pourra reprendre 
l’organisation de manifestations au profit des enfants de l’Ecole d’Azérables. Cette 
année, l’école a pour projet d’emmener les enfants en classe découverte du lundi 13 
au vendredi 17 juin 2022. Nous aurons besoin du soutien de tous. 
 

Tous les membres de l’association vous souhaitent une excellente année 2022 
 

 
 

- samedi 5 Février  : loto en soirée (20 h) 
- Mars : défilé de carnaval 
- Fin mars / début avril: randonnée à pied et à vélo 
- samedi 21 mai : loto en soirée (20h) 
- Vendredi 24 juin : kermesse / fête de l’école 

 

 

LA VIE ASSOCIATIVE 

(en fonction du contexte sanitaire) 
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SAISON 2020-2021 
 
04 Août 2020       : 60 personnes ont effectué la randonnée « Lulu » autour du plan 

d’eau de La Chaume. Après 7km de marche, nous nous sommes 
retrouvés autour du pot de l’amitié et de pâtisseries.  

 
01 septembre 2019  : les 34 licenciés ont repris le chemin de la salle polyvalente pour 

la séance hebdomadaire de Gymnastique d’entretien.  
                           

20 octobre 2020  : Dernier cours de l’année 2020. Début du 2ème confinement.  La 
pandémie entrainant l’interruption de toute pratique 
sportive ainsi que l’annulation de toutes les manifestations 
prévues.  

 
Mars 2021   : Nous avons demandé à ne pas percevoir la subvention 

communale cette année puisqu’aucune manifestation n’a été 
organisée mais, à bénéficier d’un rangement supplémentaire pour 
stocker notre matériel.  

     
08 juin 2021   : Après une longue période de restrictions et en respectant les 

mesures sanitaires, nous avons enfin pu reprendre notre activité 
sur le stade le mardi soir de 8h00 à 9h00. 

  
06juillet 2021   :  19 h Assemblée Générale. Tout comme l’année dernière, c’est 

installés sur les tables de piquenique du plan d’eau de La Chaume, 
que les rapports moral et financier ont été présentés et adoptés 
à l’unanimité.  

 

LA VIE ASSOCIATIVE 

 



52 
 

 
 
 

 

Décisions et organisation de la nouvelle saison : 09/2021-07/2022 
 

-   Rendez-vous tous les mardis à 20 heures à la salle polyvalente. 
- Coût annuel de la « licence et l’assurance UFOLEP » 30 €, le supplément étant 

pris en charge par le Club. 
- 2 € la séance. 
- Demande d’un certificat médical cette année pour tous les adhérents. Il sera 

valable 3 ans.  
- Organisation d’une randonnée sur la commune d’Azérables en novembre 2021 au 

profit du Téléthon avec proposition de plusieurs parcours. Les repérage et 
balisage ont été effectués par les membres de notre association.  

- Demande de subvention au Crédit Agricole pour financer l’achat de tee-shirts. 
 
A l’issue de la réunion, nous avons partagé le repas de fin d’année au restaurant 
« Le Faire à s’Mote » où nous avons passé une excellente soirée.  
 
Juillet-Août : Cette année encore, durant tout l’été, nous nous sommes 
retrouvés au stade le mardi soir pour faire une heure de sport.  

 

Nouvelle saison    
 

  7 septembre 2021 : Rentrée avec 39 adhérents 
 

 14 novembre 2021 : Randonnées sous le soleil au profit du Téléthon   
-    3 circuits proposés :  4,5 km - 6 km et 12,7 km 
-   71 personnes se sont mobilisées 
-  302,30 € récoltés au profit de l’association AFM TELETHON 

      

Un grand Merci pour la générosité des participants et aux bénévoles qui ont 
contribué au bon déroulement de cet après-midi. 

 
 16 novembre 2021 : Partage de pizzas après la séance de gym. 

 
 

 A venir : notre loto annuel prévu le 16 janvier 2022, mais certainement reporté.  
 
 
 
 

 

LA VIE ASSOCIATIVE 
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   Pour tout renseignement 

06 79 27 25 56    
 

 
 
 

     Les bienfaits de l’activité physique sont avérés ! !             
                    Sa pratique régulière contribue à garder la forme. 
 

Nos séances sont adaptées aux capacités de chacun et notre matériel (Ballons 
paille, élastiques, lests, steps, pounds, bâtons, chaises, barre…) permet de diversifier 
les cours. 
 

                    Venez nous rejoindre, le 1er mois vous sera offert.  
    

 
 
     

 
 
La composition du Bureau  
 

Présidente : Dany TETARD   
Secrétaire : Françoise BUCHON 
Secrétaire adjointe : Martine DUBRANLE 
Trésorière : Bernadette DEBELLEIX 
Trésorière adjointe : Suzanne PATURAUD 

 
 

Nous vous adressons nos meilleurs vœux 
de bonheur et de santé pour 2022 

 

LA VIE ASSOCIATIVE 

La Présidente, Dany TETARD 
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LA GENDARMERIE NATIONALE VOUS INFORME 

 

 
54 


